



Nombre del Alumno: Yaira Antonio Ordoñez

Nombre de la actividad: Ensayo Imanes Terapéuticos

Nombre de la Materia: Interculturalidad y salud II

Nombre del profesor: Dra. García Juárez Saraí

Nombre de la Licenciatura: Medicina Humana

Semestre: 2° Grupo: "A"

Fecha de entrega: 28 de Abril del 2023

Introducción

El origen de la noción de magnetismo es muy antiguo; se remonta a más de 3,500 años, en el antiguo Egipto, China y la India, cuando el pensamiento era más mágico que lógico, entonces se descubrió que una piedra especial, la magnetita o imán natural, se empleaba en el tratamiento de toda clase de enfermedades debido a sus propiedades. Esta técnica se ha ido desarrollando y mejorando con el paso de los años y se adaptan a cada región y lugar donde se ocupe. Los imanes terapéuticos tienen ciertos beneficios para los sistemas musculo- esquelético y nervioso del cuerpo. Otros efectos curativos son los beneficios de la relajación y del contacto físico, necesidades básicas que no se ven cubiertas en la vida de numerosas personas. A continuación es este trabajo de plasmará el procedimiento y la técnicas correctas para así proporcionar un mejor tratamiento hacia el paciente.

Desarrollo

Imanes Terapéuticos

O también conocido como magnoterapia, es una práctica dentro de la Fisioterapia que emplea campos magnéticos estáticos o permanentes sobre el cuerpo. La aplicación se efectúa mediante imanes de alta o baja frecuencia según el tipo de patología a tratar. Efectivo en el tratamiento de cuadros de dolor como consecuencia de inflamaciones aunque puede emplearse para solucionar un gran número de enfermedades gracias a sus escasos efectos secundarios, este tratamiento no está indicada en pacientes con marcapasos, cáncer o mujeres embarazadas. Comúnmente las personas acuden a este tratamiento para tratar patologías Musculo- esqueléticas y se ha demostrado que tiene un proceso de regeneración. Consiste en emplear campos magnéticos con imanes de alta o baja intensidad, la magnetoterapia incide sobre las partes del organismo a tratar aliviando el dolor y regenerando

los tejidos afectados. se utilizan bobinas por donde pasan las corrientes eléctricas, de forma que las ondas son captadas por el organismo sin necesidad de aplicar corrientes directamente en el cuerpo. Esta técnica se realiza en la consulta del especialista en Fisioterapia y, se trata de un procedimiento mínimamente invasivo, no requiere de unos cuidados específicos tras someterse a la técnica en cuestión. Se induce al cuerpo de manera natural a su propia curación sin efectos secundarios además de ser indolora para el paciente. Si se habla a un nivel más fisiológico los imanes terapéuticos a nivel celular restablece el potencial de membrana alterado, aumentando el metabolismo del oxígeno y produciendo una mayor utilización del mismo. Aumenta la micro circulación local, el tropismo, estimula la osteogénesis y, como consecuencia de ello, mejora y acelera la reparación de las fracturas. Aumenta el metabolismo del calcio y la cicatrización, induciendo a la relajación muscular. Disminución de edemas, aumento de la síntesis enzimática, regulación de la función endocrina, mejora del sistema inmunitario. Normaliza el sueño, es sedante y antiespasmódica y va a producir una estimulación del sistema circulatorio venoso y linfático. Reactiva la melanina del pelo, recuperando su color. Existen varios tipos de métodos para poder realizar esta técnica:

Método I: Este método consiste en colocar el Polo Norte del imán en la mano derecha y el Polo Sur en la mano izquierda. Se indica en las afecciones de la parte superior del cuerpo: lesiones de los miembros superiores, tórax, columna cervical y dorsal, cara y cráneo.

Método II: Consiste en colocar el polo norte en la mano derecha y el sur en la izquierda. Esta aplicación diagonal beneficia el hígado, bazo, páncreas, estómago o intestinos, ejerciendo un efecto regulador sobre el aparato digestivo. Es conveniente recordar que muchas patologías del aparato digestivo afectan el SOMA, como o demuestra la medicina natural y tradicional.

Método III: Colocar el polo norte en la mano izquierda y el sur en el pie izquierdo. Se utiliza en las afecciones del lado izquierdo del cuerpo.

Método IV: Consiste en colocar el polo norte en la mano derecha y el sur en el pie derecho. Al igual que el método anterior, se utiliza en las afecciones del lado derecho del cuerpo.

Método V: Se coloca el polo norte en el pie derecho y el sur en el izquierdo. Se indica en las afecciones de la parte inferior del cuerpo: lesiones de los miembros inferiores, pelvis, columna lumbosacra, genitales, próstata

Conclusión

Para concluir con lo anterior, se puede observar que la técnica con los imanes terapéuticos son un tratamiento que se realizan en varios lugares y se ha ido aplicando a lo largo de los años. Esta técnica ayuda con algunas “patologías” y se realizan utilizando imanes para aliviar los síntomas que presentan los pacientes y dependiendo de la patología que presente, se va a realizar la técnica y en qué sitio. Estos imanes ayudan a aliviar el dolor y las molestias ya sea físicas o internas. Se desconoce que tipo de contradicciones puede presentar, pero se debe de realizar con mucho cuidado en la manipulación. Al principio sólo se conocía a la magnetoterapia o imanes terapéuticos como una técnica y tratamiento para favorecer a la regeneración de tejido óseo pero después se comprobó que ayuda con los cambios en nuestro organismo fisiológico en el cuerpo humano.